

# いま、士幌高校では

7月に入りましたが、夏はどこへ行ったのかお日様は顔を出さず、肌寒くてぐずついた天気が続いています。そんな中、士幌高校では目前に迫った学校祭の準備に向けて生徒達は慌ただしくも充実した時間を過ごしています。



## ◆実りある宿泊研修が終了

6月12日から2泊3日の日程で、足寄町のネイパル足寄を会場に、1年生の宿泊研修が行われました。十勝ヒルズなどの施設見学をはじめ、野外炊飯などの研修を通じた集団生活の中で、1年生の団結力を育みました。特に白湯山の登山では、1人もリタイアすることなく48名全員が完登しました。



## ◆東北北海道意見発表大会が終了 3名が全道大会出場へ



6月19日、東藻琴高等学校において東北北海道意見発表大会が開催され、3名が8月22日から2日間の壮瞥町で行われる全道大会へ出場することとなりました。

### 【東北北海道意見発表大会結果】

Ⅱ類	最優秀賞	3年2組	浜平くるみ
Ⅰ類	優秀賞	3年2組	小川 菜月
Ⅲ類	優秀賞	3年2組	福田 あみ

### ---【今後の予定】---

- |                             |             |
|-----------------------------|-------------|
| ○愛知県農業高校交流事業                | 7月25日       |
| ○夏季休業                       | 7月26日～8月18日 |
| ○中学生オープンスクール<br>「食と農の学習体験会」 | 7月29日       |
| ○全道技術競技大会                   | 8月1日        |
| ○農業実験実習講習会                  | 8月2日        |
| ○美濃市交流事業                    | 8月22日・23日   |
| ○全道意見発表大会                   | 8月22日・23日   |



## ◆海外文化交流受け入れ

6月9日から3泊4日の日程でアメリカ、コロラド州にあるスモーキーヒル高校の生徒さんが来校し、親睦を深めました。今度は9月に士幌高校の生徒16名がアメリカへ訪問する予定となっています。



ホームページやフェイスブックで本校の様子を紹介していますので、ぜひご覧ください。